

東京本社及び首都圏事業所従業員の在宅勤務実施と 電話対応についてのお知らせ

株式会社リンクは、昨今の新型コロナウイルス感染症の感染拡大状況と政府・行政の方針・要請を踏まえ、弊社東京本社及び首都圏事業所に勤務する従業員に関して、1月8日（金）より当面の間、可能な限り在宅勤務を行うことを決定致しました。

また、在宅勤務の実施に伴い、当面の間は、商品やサービスのご案内など不要不急の要件については、電話でのご案内はお控えいただき、コーポレートサイト上のお問い合わせ窓口をご利用いただく様、お願い申し上げます。

なお、メールにつきましては受付の停止等はありませんので、弊社本社及び首都圏事業所従業員と直接のお取引がございます場合は従業員メールへ、そのほか、お問合せ等に関しましては、コーポレートサイト上のお問合せ窓口から通常通りご連絡をいただければ幸いです。

ご不便をおかけし申し訳ございませんが、ご理解とご協力のほどどうぞよろしくお願い申し上げます。
以上

■コーポレートサイト お問い合わせ窓口

link_info@link-timesgr.co.jp

今後も弊社従業員ならびに関係の皆様の安全確保を最優先し、対応を検討・実施してまいります。お客様、関係各位におかれましては、何卒ご理解を賜りますよう、お願い申し上げます。新型コロナウイルス感染症の1日も早い収束を心よりお祈り申し上げます。

2021年1月8日 株式会社リンク